



El Consell de Formentera, a través del área de Medio Ambiente, ha aprovechado la celebración del Día Internacional del Reciclaje para hacer entrega de sacos de compost a los negocios y empresas de Sant Francesc que colaboraron el año pasado en la prueba piloto de recogida de materia orgánica puerta a puerta.

Gracias a esta campaña, la temporada pasada se recogieron 100 toneladas de estos residuos que posteriormente se mezclaron con restos de poda triturada. El proceso de maduración de compostaje en pila ha durado unos ocho meses, obteniéndose como resultado 300 metros cúbicos de compost de alta calidad apto para jardinería y uso agrícola.

La consellera de Medio Ambiente, Daisee Aguilera, ha agradecido la colaboración de los establecimientos en la prueba piloto de Sant Francesc y ha destacado la importancia de la recogida de materia orgánica; "con esta acción consolidamos el ciclo de la materia orgánica y conseguimos que ésta vuelva a ser una materia útil para enriquecer los campos de la isla, evitando también la generación de más volumen de residuos". Aguilera ha apostado, además, para seguir con la política de reciclaje que tan buenos resultados obtiene en la isla, "Formentera ha sido este año el municipio del Estado que más cantidad de vidrio por habitante recicla. Esperamos que haya también una participación activa en los negocios involucrados en la recogida de orgánica, ya que redundará en el beneficio de todos".

Debido a los resultados positivos de la pasada campaña, el Consell ha extendido este 2018 la aplicación de la recogida de orgánica a toda la isla. Desde el pasado martes, día 15, y durante los próximos cinco meses, se han establecido dos rutas que recogerán los restos de 170 establecimientos entre grandes y medianos productores. Estos negocios disponen del asesoramiento de una informadora ambiental y de los tres celadores del área, que harán el seguimiento de la campaña y aclararán las dudas que puedan surgir.

La campaña de 2017 tuvo un coste de 90 mil euros que contó con una ayuda de 32 mil euros del programa LEADER de gestión ambiental. Por este 2018 se espera poder recoger 400 toneladas de materia orgánica en toda la isla.